

18 bibliotecas de la CAV inician hoy un Proyecto multidisciplinar

El plan del Gobierno Vasco se inicia con el Día Internacional de las Bibliotecas.

Bilbao. La multiculturalidad será el eje central del Día Internacional de las Bibliotecas. Con motivo de esta celebración se han organizado diferentes actividades en 18 bibliotecas de la Comunidad Autónoma de Euskadi en las que se desarrollará el proyecto piloto con el objetivo de desarrollar e impulsar los valores de la multiculturalidad entre la ciudadanía. El proyecto se extenderá hasta finales de año en Bilbao y Gasteiz, y en los municipios de Agurain, Arrigorriaga, Basauri, Bermeo, Bergara, Durango, Eibar, Elgoibar, Erandio, Ermua, Errenteria, Irun, Leioa, Markina y Zarautz. Esta iniciativa se enmarca dentro de la campaña *Liburutegiak Topaleku/ Las bibliotecas, un lugar de encuentro*, impulsado por el departamento de cultura dentro del Plan Vasco de la Cultura y en colaboración de diputaciones y ayuntamientos. El objetivo de esta campaña, que fue presentada el pasado 15 de octubre, es fomentar las bibliotecas como espacio de integración entre las diferentes culturas que cohabitan actualmente en la CAV, a partir de la promoción de valores como la igualdad, la tolerancia y la diversidad. En definitiva, diseñar un programa de intervención para adecuar los servicios de colectivos inmigrantes con el objetivo de conseguir su integración social.

Diversas actividades En el marco de este proyecto piloto, a partir de hoy se irán desarrollando diferentes actividades dirigidas al público infantil y juvenil hasta finales de año. Se organizarán talleres y sesiones de cuenta cuentos para adultos, para impulsar la idea de multiculturalidad entre la ciudadanía. Para el público joven se organizará un curso de cuentos en la web que estará dinamizado por un escritor. Así también se va a disponer de una serie de materiales (cartel, marcapáginas, pegatinas, una guía de servicios, una guía de lectura), que se distribuirán en todas las bibliotecas integradas en la Red Pública; y se organizará una jornada técnica para toda la Red a principios de 2009. >s.b.